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Plenário, seja encaminhado ao Exmo. Sr. prefeito o seguinte requerimento:

Em trânsito pelas vias públicas da cidade, foi constatada acârência de sinarizaçâo horizontar nas ruas, motivo pêro quar é o presente pararequerer seja realizada:

a) A instalaçáo de quebra molas na Avenida Caetano Moreira,até o término do perímetro urbano;

b) A instaraçáo de quebra moras e sinarização com faixa naRua São José;

c) A instalação de quebra molas e slnalização com faixa naRua do Cruzeiro;

d) A instaração de quebra moras e sinarização com faixa naAvenida Juca euintâo;

e) A colocaçáo de sinalizaçáo na saída da ponte sentido bairoPedro Sabino;

0 A instaraçáo de quebra moras e sinarizaçõês na AvenidaBeira Rio;

g) A colocaçáo de sinalizaçáo nas ruas dos bai'os e do centro,especialmente de faixas de pare e faixas contínuas..

por oportuno, faço questáo de registrar meus votos de estima econsiderâção.

Atenciosamente"

EXIIIO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE
BERNARDES. MG:

Câmara Municípal de presidente Bernardes_MG ,27.O7.2022r
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Presidente Bernardes-MG. l9 de agosto de 2022

A Sua Excelência o Senhor
VereadoÍ Santiago soaÍes Femandes
Presidente da Câmara Municipal de Presidente Bemardes-MG
Câmara Municipal de Presidente Eemardes-Mc
Presidente Bemardes-MG

Assunto: Í€sposla ao RequêÍimênto Ío. 22nO22, de autoria do ver,eador Joeé Antô-
nio de Freitas.

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Atenciosamente,

Olíüo Neto
PreÍeito Municipol
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Encaminho resposta ao Requerimento de no- 22[2O22, de autoria do vereador José

Antônio de Freitas, quê solicita do Executivo a instalação de quebra molas em várias ruas

da cidade de cidade, como tamtÉm placas de sinalização em ruas do bairro e do centro,
para informar ao vereador que tal solicitação será encaminhada ao Depaítamento Muni-
cipal responsável da Prefeitura Municipal para análise e estudo técnico dê viabilidade.
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